

Pemerintah Dukung Penuh Pengembangan Ekonomi Kreatif yang Mampu Ubah Aspirasi jadi Pencapaian



KEMENTERIAN KOORDINATOR BIDANG PEREKONOMIAN REPUBLIK INDONESIA

SIARAN PERS

HM.4.6/201/SET.M.EKON.3/06/2023

Pemerintah Dukung Penuh Pengembangan Ekonomi Kreatif yang Mampu Ubah Aspirasi jadi Pencapaian

Jakarta, 14 Juni 2023

Pemerintah selalu memberikan dukungan terhadap perkembangan ekonomi kreatif di tanah air, terutama dengan semakin pesatnya perusahaan rintisan di Indonesia yang membangun berbagai aplikasi yang bermanfaat bagi kehidupan kita. Aplikasi media sosial yang makin berkembang saat ini membuat kita selalu terhubung antara satu sama lain, sehingga mampu berbagi wawasan serta membuka peluang untuk mengubah aspirasi menjadi pencapaian.

“Pemerintah senantiasa berkomitmen mendukung kemajuan ekonomi kreatif dan digital di Indonesia, di antaranya melalui upaya mengurangi kesenjangan digital dan meningkatkan daya saing SDM digital Indonesia,” jelas Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto ketika bertemu dengan CEO TikTok Shou Zi Chew, di Jakarta, Rabu (14/06).

Pertemuan tersebut juga masih termasuk dalam rangkaian acara peluncuran TikTok SEA Economic Impact Report 2023 yang akan dilakukan esok hari, Kamis (15/6). Peluncuran laporan tersebut menjadi puncak dalam perayaan lima tahun kehadiran TikTok di Asia Tenggara dengan mengundang perwakilan Pemerintah dari seluruh negara di Kawasan ASEAN ini.

Menko Airlangga juga mengapresiasi dedikasi TikTok selama lima tahun ini dalam menginspirasi kreativitas dan membawa sukacita bagi berbagai komunitas, terutama pelaku UMKM dan ekonomi kreatif.

Dalam pertemuan tersebut, Menko Airlangga didampingi oleh Menteri Pemuda dan Olahraga, Sekretaris Kemenko Perekonomian, dan Staf Ahli Bidang Transformasi Digital, Kreativitas dan Sumber Daya Manusia Kemenko Perekonomian. (rep/iqb/fsr)

Kepala Biro Komunikasi, Layanan Informasi, dan Persidangan

Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian

Haryo Limanseto

Website: www.ekon.go.id

Twitter, Instagram, Facebook, TikTok, & YouTube: @PerekonomianRI

Email: humas@ekon.go.id

LinkedIn: Coordinating Ministry for Economic Affairs of the Republic of Indonesia